
« Les bénédictions que vous recevez si vous 
agissez par la foi et la confiance sont incroyables. 
Vous découvrirez votre identité et votre raison 
d’être avec une perspective plus élevée et plus 
claire ; vous ferez grandir votre foi en Jésus- Christ 
et en son expiation ; et vous saurez qu’avec l’aide 
du Seigneur, vous êtes à la hauteur. »

Présidence générale des Jeunes Filles, « Agir par la foi », 
Le Liahona, janvier 2020, p. 11.
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